

DOMINGO / 18 / 08 / 2024 www.ahoraelpueblo.bo



El presidente Arce construye el futuro industrial del Gran Chaco



El mandatario anunció una inversión superior a Bs 2.870 millones en proyectos productivos en favor de los municipios de la provincia chaqueña y entregó un paquete de obras por su aniversario, porque su compromiso es con cada familia.

AHORA EL PUEBLO

"Estamos trabajando en proyectos que convertirán al Gran Chaco en un gran polo industrial de referencia no solo a nivel nacional", afirmó el presidente de Bolivia, Luis Arce, en el aniversario del Gran Chaco.

En los 148 años de fundación de la provincia Gran Chaco, ubicada en el sur del país, el presidente Luis Arce anunció que invertirá más de Bs 2.870 millones en proyectos para convertir a esa región en un polo industrial de referencia nacional e internacional, porque está comprometido con cada familia.

La provincia tarijeña del Gran Chaco fue creada mediante decreto supremo el 12 de agosto de 1876, y cuatro años después se consideró al municipio de Yacuiba como su capital.

"En conjunto con los gobiernos municipales y departamentales, y con el apoyo decidido del Gobierno nacional, estamos trabajando en proyectos que convertirán al Gran Chaco en un gran polo industrial de referencia no solo a nivel nacional", dijo el Jefe de Estado en el acto organizado en el municipio chaqueño de Caraparí.

Durante su discurso, el Presidente destacó que el Gran Chaco ha sido y seguirá siendo una región estratégica para el Estado Plurinacional de Bolivia, no solo por su basta riqueza natural, sino también por la fortaleza de su gente, que ha demostrado a lo largo de los años una capacidad inquebrantable de enfrentar y superar todos los desafíos que se le han puesto al frente.

Manifestó sentirse profundamente feliz y orgulloso de poder celebrar el aniversario de creación del bastión de la soberanía nacional, como es la provincia Gran Chaco.

"El camino a la industrialización, estamos claros que no estará exento de desafíos, pero estoy convencido de que con la unidad y el esfuerzo de todos podemos superarlo. En este proceso nadie quedará atrás", afirmó el Jefe de Estado.

INVERSIÓN

Para cumplir con el objetivo, el presidente Arce proyecta invertir más de Bs 2.870 millones para ejecutar varias obras que beneficien a toda la población chaqueña.

Hasta el momento se invirtieron cerca de Bs 8 millones en proyectos de enlosetados para tres municipios del Gran Chaco.

A través de la Unidad de Proyectos Especiales (UPRE) se generaron inversiones por cerca de 80 millones de bolivianos en infraestructura de salud, construcción de mercados, mataderos, unidades educativas, infraestructura deportiva y otras que han beneficiado a Yacuiba, Villa Montes, Caraparí de Gran Chaco.

Se destinaron más de Bs 52 millones en el fortalecimiento de riego tecnificado y sistemas de riego para familias productoras. También se invirtieron más de Bs 311 millones en implementación de las plantas industriales de transformación de granos, aceite vegetal, aditivos, producción piscícola, así como los agroinsumos que actualmente se encuentran en ejecución.





// FOTOS: PRESIDENCIA

Pobladores del Gran Chaco agradecen las obras al presidente Luis Arce.

// FOTOS:
PRESIDENCIA



Construcción del sistema de riego de Alta Loma en el Gran Chaco.



Una mujer recibe las llaves de su propia vivienda.

En el aniversario de la provincia chaqueña, el mandatario anunció la entrega de los proyectos de la construcción de la línea eléctrica 69 Kilovoltios de Yacagua a Caraparí, con una inversión de 58 millones de bolivianos; para mejorar la calidad de vida ejecutó proyectos de vivienda propia, y con más de 13 millones de bolivianos el enlosetado del barrio La Vertiente, así como la implementación de redes de gas domiciliario en las zonas de Bella Vista I y II y la zona del Periodista.

Además, comprometió recursos para la construcción de la presa de Santa Rosa, el riego San Antonio y también la construcción del Puente de San Alberto, que beneficiarán a varias zonas productivas de la región.

PLANTAS

El Gobierno invierte más de Bs 311 millones en la construcción de plantas industriales de transformación de granos, aceite vegetal, aditivos, producción piscícola, así como los agroinsumos que ahora están en ejecución.



Un grupo de trabajadores en la doble vía Yacuiba del Campo Pajoso Fase I.



Enlosetado de calles del barrio La Vertiente en el municipio de Caraparí.

ENTREGA DE OBRAS ANHELADAS PARA EL GRAN CHACO

- Para fortalecer al sector productivo de la Región Autónoma del Gran Chaco, el presidente Luis Arce entregó la construcción del sistema de riego Loma Alta, con una inversión cercana a los Bs 22 millones.
- También inauguró 205 viviendas sociales en favor de las familias más humildes de la provincia Gran Chaco.
- Con una inversión de más de Bs 58 millones, entregó la construcción de la Línea Eléctrica de 69 KV Yaguacua-Caraparí, con lo que se garantiza el suministro de energía eléctrica en la región.
- Otra obra anhelada por pobladores de Yacuiba de la provincia del Gran Chaco era la construcción de la Doble Vía Yacuiba del Campo Pajoso Fase I, con una inversión de más de Bs 129,4 millones. Además, el mandatario dotó de viviendas y redes de gas domiciliario a las 56 familias más necesitadas, obras que suman en total Bs 137,8 millones.
- También entregó el enlosetado de calles del barrio La Vertiente en el municipio de Caraparí, Tarija, con una inversión que supera los Bs 2,2 millones.



Lucho Arce 702 mil seguidores • 6 seguidos Lucho Arce



Luis Alberto Arce Catacora

59 following -245.1K followers @LuchoXBolivia



luchoxbolivia

41.3K seguidores - 386.3K me gusta Lucho Arce





Hoy, nuestros peluditos, esos angelitos de cuatro patas que llenan de alegría nuestras vidas están de fiesta. Que mejor manera de iniciar este #SanRoque que al lado de nuestro querido Iron, quien nos acompañará todo el día. Es mejor adoptar a nuestros amigos cuadrúpedos, porque aquellos a quienes salvamos hoy también nos salvarán a nosotros mañana. ¡Que vivan nuestros peluditos!





Estamos construyendo una Patria industrializada, incorporando equipos y maquinaria de vanguardia en el mundo. En el Complejo Siderúrgico del Mutún, ubicado en #SantaCruz, implementamos tecnología de última generación proveniente de ocho países, como China, México, Estados Unidos, Italia, España, Alemania, Francia y Emiratos Árabes Unidos. Estos equipos no solo representan lo mejor de la innovación a nivel internacional, sino que también están diseñados para ser amigables con el medio ambiente, reafirmando nuestro compromiso con un desarrollo sostenible.

De esta manera estamos consolidando uno de los proyectos estratégicos más importantes en la historia de Bolivia, una de las obras estrella del Bicentenario, desatendida por muchos años pero convertida en una realidad en nuestro Gobierno. Emplazado sobre 42 hectáreas, hasta el momento la construcción del complejo alcanzó un avance general del 93% y muy pronto iniciará operaciones.



Conmemoramos 453 años de la primera fundación de la Villa de Oropesa, hoy nuestra querida Cochabamba, el corazón de Bolivia que encierra en sus valles y montañas una rica historia de grandeza, lucha y superación. En este día especial, celebramos el espíritu valiente y la identidad arraigada de su gente. ¡Muchas felicidades!

Cochabamba





En el marco de nuestras reuniones permanentes con los sectores sociales del país, hoy recibimos en Casa Grande del Pueblo a los compañeros de la Federación Nacional de Cooperativas Mineras de Bolivia -#Fencomin, con quienes realizamos el seguimiento al cumplimiento de su pliego petitorio. Se constataron importantes avances en favor, no solo del sector, sino del país en su conjunto, porque solo uniendo esfuerzos entre todas y todos podremos seguir garantizando la estabilidad económica nacional.





Escuchando a los sectores productivo empresariales y a la población en general, iniciamos en Casa Grande del Pueblo el Diálogo Nacional por la Economía y la Producción con el sector empresarial y productivo del país, para escuchar sus preocupaciones, propuestas y coordinar acciones que nos permitan garantizar la estabilidad económica, social y política como patrimonio del pueblo boliviano. En unidad seguiremos construyendo un futuro de esperanza y prosperidad para nuestras hijas e hijos.

¡Somos una tierra de vencedores que sabe cómo reponerse de las adversidades!





Cumpliendo nuestro compromiso con el pueblo boliviano, iniciamos el Gabinete Social de la Revolución Democrática y Cultural extraordinario, donde junto a las organizaciones sociales, obreras, campesinas indígenas originarias analizaremos propuestas económicas concretas para encarar la coyuntura actual.